

BC Offenburg feiert Big Points im Abstiegskampf

Der BC Offenburg hat am vergangenen Spieltag der 2. Bundesliga ein starkes Ausrufezeichen im Kampf um den Klassenerhalt gesetzt. Vor dem Spieltag gegen den Tabellenletzten BSV Eggenstein rangierten die Ortenauer auf dem vorletzten Rang – eine Position, die am Saisonende in der Regel den Abstieg bedeuten würde. Entsprechend groß war der Druck, an diesem Wochenende die volle Punkteausbeute einzufahren. In den vergangenen Partien hatte sich jedoch gezeigt, dass der BCO in engen und entscheidenden Situationen nicht immer seine beste Leistung abrufen konnte. Und auch gegen Eggenstein schien sich dieses Muster zunächst fortzusetzen: Ausgerechnet das sonst so siegessichere Damendoppel musste sich geschlagen geben. Der erste Punkt ging damit an die Eggensteiner – ein denkbar ungünstiger Start, denn fortan war klar: Nur mit Siegen in allen verbleibenden Disziplinen würden die wichtigen drei Punkte auf das Tabellenkonto kommen. Bei einem 5:2-Erfolg hätte es lediglich zwei Zähler gegeben. Was folgte, war jedoch eine beeindruckend geschlossene Teamleistung des BC Offenburg. Disziplin für Disziplin kämpften sich die Gastgeber zurück in die Partie und hielten dem enormen Druck stand. Ganz in Offenburger Manier sollte die Entscheidung jedoch erst in einem fünften Satz fallen: Im Mixed bewiesen Niclas Kirchgessner und der Schweizer Neuzugang Franca Schmid starke Nerven. Trotz Schwächen in den Aufschlagssituationen agierten sie in den entscheidenden Ballwechseln druckvoller und sicherer als ihre Gegner und holten den umjubelten Schlusspunkt zum 6:1-Gesamtsieg im Entscheidungssatz. Dieser Erfolg könnte sich im weiteren Saisonverlauf als Goldwert erweisen: Mit den drei Punkten zieht der BC Offenburg am BV Maintal vorbei und verlässt die direkte Abstiegszone. Weiter geht es für den BCO am 07. und 08. Februar mit zwei Heimspielen in der Nord-West-Halle, wo die Ortenauer den nächsten Schritt Richtung Klassenerhalt machen wollen. Der allerletzte Spieltag in dieser Saison findet kurioserweise am 22. März gegen den BV Maintal statt. Es könnte also bis zum Schluss spannend bleiben.